

# Weihnachtsüberraschung für das AWO-Heim



Schon seit vielen Jahren besteht zwischen der Realschule und dem AWO-Heim eine besondere Verbindung. Da die gemeinsamen Treffen momentan nicht stattfinden können, hat sich der Soziale Arbeitskreis etwas Besonderes einfallen lassen, um den Bewohnern dennoch eine Freude zu Weihnachten bereiten zu können. Am 15.12.21 machten sich einige Schülerinnen und Schüler zusammen mit der Betreuungslehrkraft Frau Kühnert auf den Weg und überreichten Frau Müller für jeden Bewohner einen Saft mit Weihnachtsgrüßen und Wünschen für das neue Jahr. Außerdem wurden zahlreiche Plakate und Weihnachtskarten übergeben. Die Aktion war ein voller Erfolg!

Andrea Kühnert

